



BRECHAS QUE IMPIDEN crear un nuevo conocimiento

Sin Tiempo que perder, poniendo manos a la obra, para liberar las brechas que impiden crear nuevos conocimientos y consientes que entre las principales funciones que tiene el Departamento de Investigación, Desarrollo Tecnológico e Innovación de la UNEMI, hemos detectado que los problemas más graves que posee la humanidad para aportar a la ciencia; el desconocimiento del IDIOMA INGLES. Existe la necesidad a nivel mundial de comunicarse, 1.5 billones de personas hablan ingles, 85% se comunica por vías telefónicas utilizando este medio, el 80% de la información disponible en Internet es mediante este idioma extranjero y si a esto le agregamos el 60% de la radio a nivel mundial es transmitido en ingles, no podemos quedarnos al margen, debemos conocer lo que pasa en nuestro planeta, pero del poco conocimiento del idioma extranjero nos impide.

En nuestra comunidad universita-

ria existe el apoyo de las autoridades para tener acceso a bases de datos especializadas con licencias ilimitadas para el país y base de datos; tanto en PDF como en HTML, de información científica y tecnológica. Podcats, audio, video y transcripciones de fuentes como NPR (Nacional Press Radio) Red Internacional para la disponibilidad de publicaciones Científicas (INASP); Las consultas pueden ser realizadas simultáneamente a un mismo texto por múltiples usuarios, ubicados en diferentes sitios, los docentes podían transmitir conocimientos actualizados, los estudiantes tendrían la oportunidad de desarrollar y descubrir sus capacidades de investigación, se contaría con registro de Publicaciones Periódicas a través del ISSN y Sistema Regional de Información en línea para revistas científicas internacionales, con servicios de empresa E- TECHNOLOGIES; CENGAGE LEARNING Y BLACKWELL AYNERGY las cuales otorgan licencia de uso para, SENACYT y hasta 40 Universidades y

Escuelas Politécnicas del Ecuador mediante convenios que cubre, por cada institución, con un valor de \$ 10.000,00 (Diez mil dólares). El problema radica en el idioma extranjero, la mayor cantidad de información viene en este idioma. Razón por la cual el señor rector Dr. Rómulo Minchala Murillo, inauguró el viernes 26 de septiembre un laboratorio equipado con la última tecnología para aprender el idioma extranjero y superar este problema.

Se ha creído conveniente aprovechar tanto en los Estudiantes, Personal Docente, Administrativo y Personal de Servicio de la UNEMI con el objetivo de establecer un punto de partida para futuros estudios e investigaciones que tengan como propósito la salida a esta brecha y solucione problemas y necesidades inherentes al estudiantado y que sirva de fuente de información para los docentes de la Universidad.

Mañana es un misterio, hoy es una dádiva, aprovechemos los laboratorios de inglés de la UNEMI.

Dra. Juanita Coka Echeverría, MSc.

DIRECTORA DEL DEPARTAMENTO DE INVESTIGACIÓN

Patricia Gavilanes Yanes
ARQUITECTA
REG. PROF. G-1824